

En homenaje a los soldados que han dado su vida por el bien de la nación

# 19 DE SEPTIEMBRE DÍA DE LAS GLORIAS DEL EJÉRCITO



Cada 10 de julio, en la ceremonia del Juramento a la Bandera, se tributa a los 77 héroes de la Batalla de la Concepción, uno de los hitos más gloriosos de la historia militar de Chile, en el contexto de la campaña de Lima.

**F**ue el 19 de septiembre de 1915, cuando por decreto supremo bajo el mandato del Presidente Ramón Barros Luco se instauró el “Día de las Glorias del Ejército”, efeméride que conmemora a esta fundamental institución y su aporte a la edificación de la historia de Chile, desde el periodo de la Independencia, iniciado en 1810.

En los más de dos siglos de vida republicana de nuestro país, su historia ha estado presente en todos los grandes hitos de su trayectoria política, económica y social, con la certeza que tanto en el presente y como en el futuro, las nuevas generaciones que componen sus filas seguirán comprometidas con la seguridad, defensa, la paz, el bienestar de la Patria y al genuino espíritu de nacionalidad.

En su despliegue por la Región del Maule, el Ejército tiene presencia en dos ciudades: Linares con la Escuela de Artillería fundada en 1921 y en Talca, el Regimiento N° 16 con 144 años, al mando desde noviembre de 2022 del coronel Humberto Pakomio Donoso.

En esta significativa fecha, destacamos el irremplazable quehacer que desempeña la unidad de la capital regional, ubicada en 3 Oriente esquina 11 Norte y conformada por hombres y mujeres con un irrestricto apego a los valores militares: abnegación, honor, cumplimiento del deber, respeto, disciplina, fortaleza, justicia, valor, lealtad, espíritu de cuerpo, patriotismo, templanza y prudencia.



La banda instrumental del Regimiento de Talca ofrece presentaciones musicales todo el año en diversas comunas maulinas. Su actuación en actividades culturales, ceremonias y en las festividades del Mes de la Patria es altamente reconocida por la ciudadanía.



La visita a la Escuela Prosperidad, permitió a los alumnos conocer de cerca los múltiples roles que cumple la institución. Resolvieron dudas y aprendieron del trabajo de los uniformados.



En las devastadoras inundaciones del invierno de 2023, el personal concurrió -como siempre- a brindar ayuda a cientos de familias afectadas por las crecidas y copiosas lluvias.



La intervención de equipos especializados frente a emergencias, es otra de las capacidades valoradas por la población, por ejemplo el rescate de personas en zonas cordilleranas de difícil acceso.



Los operativos en los sectores apartados, es una de las acciones de relacionamiento comunitario que caracterizan al Ejército en la región. La imagen es de Santa Olga, Constitución.



En el Centro de Instrucción de El Culenar, participan soldados de Talca y de diferentes puntos del país. El predio de más de 2 mil hectáreas es óptimo para ejercicios con material bélico.